

Protokoll der Fachschaftssitzung MathPhysInfo

15. Juni 2022

Sitzungsmoderation: Max Wipplinger
Protokoll: Thomas Förnzler
Beginn: 18:15 Uhr
Ende: 19:09 Uhr

TOP 1: Begrüßung

Die Sitzungsmoderation begrüßt die anwesenden Mitglieder der Studienfachschaften Mathematik, Physik und Informatik und eröffnet so die Fachschaftsvollversammlung der Studienfachschaften Mathematik, Physik und Informatik.

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeiten

Die Fachschaftsräte Physik, Mathematik und Informatik sind beschlussfähig.

TOP 3: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung

Annahme des Protokolls vom 01. Juni 2022.

In der Fachschaftssitzung MathPhysInfo, sowie in den anwesenden Fachschaftsräten, besteht Konsens mit Enthaltung.

Annahme des Protokolls vom 08. Juni 2022.

In der Fachschaftssitzung MathPhysInfo, sowie in den anwesenden Fachschaftsräten, besteht Konsens mit Enthaltung.

TOP 4: Feststellen der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form angenommen.

In der Fachschaftssitzung MathPhysInfo, sowie in den anwesenden Fachschaftsräten, besteht Konsens ohne Bedenken.

TOP 5: Sitzungsmoderation für die nächste Sitzung

Die Sitzungsmoderation für die Fachschaftssitzung MathPhysInfo der nächsten Woche wird von Max übernommen.

TOP 6: Grillfest

Die Fachschaft MathPhysInfo beschließt bis zu 900 € zur Durchführung eines Grillfestes am 07.07.2022 für etwa 150 Studierende aus dem Haushaltsposten 740.0217.

In der Fachschaftssitzung MathPhysInfo, sowie in den anwesenden Fachschaftsräten, besteht Konsens mit Enthaltung.

Begründung: Das Ausrichten des Grillfestes ermöglicht es den Gremienvertretern*innen der Fachschaft mit viel mehr Studierenden in Kontakt zu treten als in einer regulären Fachschaftssitzung. Das legitimiert zum einen ihre Tätigkeit in den Gremien und zum anderen liefert der direkte Austausch mit den Studierenden die Basis für die Wahrnehmung ihrer hochschulpolitischen und fachlichen Interessen an der Fakultät. Damit die Veranstaltung zeitlich außerhalb der meisten Lehrveranstaltungen liegt und so möglichst vielen Studierenden eine Teilnahme ermöglicht werden kann liegt sie Abends. Da viele Studierende am Wochenende nicht in Heidelberg sind, ist ein Ausweichen auf ein Wochenende keine gute Option. Aus terminlichen Gründen und um den Studierenden einen weiteren Anreiz zu bieten teilzunehmen, bietet sich somit eine Verpflegung an. Außerdem dient das Grillfest den sozialen Belangen der Studierenden. Allen voran der Vernetzung der Studierenden aus verschiedenen Semestern und sozialen Hintergründen, welche durch die Zeit der reinen Online Lehre noch immer stark beeinträchtigt ist.

TOP 7: FSWE

Es werden diverse Termine zur Veranstaltung des Fachschaftswochenendes besprochen. Die Sitzung kommt zum Konsens bevorzugt den 18.11. als Veranstaltungsdatum zu wählen, ersatzweise den 04.11. oder den 02.12.

TOP 8: Aktuelles aus Studium und Lehre

Der Fakultätsrat der Mathematik und Informatik hat getagt.

TOP 9: Berichte

Die StuRa-Wahlen sind abgeschlossen. Wir begrüßen die gewählten Mitglieder der Gremien und bedanken uns für ihre künftige Arbeit.

TOP 10: Sonstiges

Die Fachschaft stellt dem NoName e.V. Blaulichtlampen zur Verfügung.

In der Fachschaftssitzung MathPhysInfo, sowie in den anwesenden Fachschaftsräten, besteht Konsens mit Enthaltung.

Die Fachschaft stellt Tobias Wackenhut LTE-Router-Equipment zur gemeinnützigen Verwendung zur Verfügung.

In der Fachschaftssitzung MathPhysInfo, sowie in den anwesenden Fachschaftsräten, besteht Konsens ohne Bedenken.

Die Sitzungsmoderation schließt die Sitzung um 19:09 Uhr.